



La Fédération des Transports et de la Logistique FO-UNCP lance un appel à l'ensemble des salariés pour une mobilisation nationale dans le secteur sanitaire à partir du **23 septembre 2020**.



**Il est temps de mettre un terme à ces conditions salariales inacceptables et reconstruire notre profession.**

- Revalorisation des taux horaires.
- Ouverture des négociations pour une réforme en profondeur de notre accord cadre.
- Protection des salariés et des patients.
- Accès à la formation DEA, y compris et surtout pour les AA en poste.
- Intégration systématique aux décisions touchant le personnel de santé.

Au-delà des revendications nationales portées par notre Fédération, chaque salarié pourra y joindre ses propres revendications liées à sa situation dans son entreprise.

**Vous devez donc être 2 au minimum et faire connaître par écrit vos revendications à votre employeur.**

La Fédération des Transports et de la Logistique FO-UNCP félicite l'ensemble des salariés pour leur professionnalisme à l'occasion de cette crise. Désormais, il est temps d'agir :

**Respectez-vous, n'acceptez pas n'importe quoi.**

Fait à Paris le 02 septembre 2020

Vos contacts :

Bruno LEFEBVRE  
06.82.25.87.16

Jean-Louis BÉGUÉ  
06.87.17.77.09

Blandine MORA  
06.24.17.88.38

Confédération Générale du Travail



**APPEL À LA MOBILISATION  
DANS LE TRANSPORT SANITAIRE  
A PARTIR DU 23/09/2020**

La crise sanitaire COVID 19 que nous sommes en train de vivre a révélé au grand jour et exacerbé toutes les anomalies dont souffre notre profession :

- Nous avons été ignorés, écartés de toutes discussions.... méprisés.
- Exclus de toutes les discussions et décisions concernant le personnel de santé sur l'aménagement du travail, du dépistage, des primes.
- Les mesures d'activités partielles subies (effet d'aubaine) et la chute de nos heures supplémentaires ont amené une baisse dramatique de nos revenus, démontrant ainsi l'insuffisance de notre salaire conventionnel.
- Matériels inadaptés ou en quantité insuffisante.
- Protocoles mis en place pour gérer la pénurie de matériels et non pour protéger les salariés et la patientèle.
- Pas de prise en charge du nettoyage des vêtements professionnels.
- Conditions d'hygiène et sanitaires de la prise des repas.
- Incapacité ou impossibilité pour les salariés de faire valoir leurs droits.

Dans les faits, les ambulanciers dont tout le monde reconnaît à juste titre « *qu'ils sont au cœur de la chaîne de soins* » ont été soumis à des risques de contaminations biologiques et ont été potentiellement des vecteurs de la propagation du virus. Il est anormal que l'expertise et le retour du terrain des salariés ou de leurs représentants n'aient été ni demandés ni pris en compte.

Tout cela s'ajoute à un contexte déjà lourd avec la réforme du financement des transports sanitaires qui a provoqué l'arrivée des grands groupes (avec leur course dogmatique à la rentabilité) au détriment des TPE/PME et une convention collective (accord cadre) qui continue de cristalliser les oppositions.

**IL EST L'HEURE DE BOUGER ! Y'EN A MARRE !!**



Fédération Nationale des Transports et de la Logistique Force Ouvrière - UNCP  
40, Rue du Professeur Gosset - 75018 PARIS - Tel : 01 49 71 27 70 - Fax 01 49 71 27 80  
E-Mail : [secretariat@fo-transports.com](mailto:secretariat@fo-transports.com) - Web : [www.fo-transports.com](http://www.fo-transports.com)



Fédération Nationale des Transports et de la Logistique Force Ouvrière - UNCP  
40, Rue du Professeur Gosset - 75018 PARIS - Tel : 01 49 71 27 70 - Fax 01 49 71 27 80  
E-Mail : [secretariat@fo-transports.com](mailto:secretariat@fo-transports.com) - Web : [www.fo-transports.com](http://www.fo-transports.com)

